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（議長） 

次に、町長より行政報告の申し出がありますので、これを許可します。 

 町長。 

 

「町長」（行政報告） 

はじめに、新型コロナワクチン接種についてご報告申し上げます。 

４回目接種につきましては、重症化予防を目的に、３回目接種から５か月を経過した６

０歳以上の方及び１８歳から５９歳で基礎疾患等を有している方を対象とし、接種希望者

に対して７月３０日から集団接種を開始、また、７月２２日から医療従事者高齢者施設従

事者などが接種対象者に追加されたことから、接種希望者の取りまとめや接種調整を行っ

てまいりました。９月の４回目の集団接種は、本日６日から８日、２９日から３０日の６

日間となっております。接種状況は、お手元に配布資料のとおりでございまして、全体の

接種率は１回目が８８．３％、２回目が８８．１％、３回目が８０．５％、４回目が２

２．５％となっております。 

また、１０代から３０代の若年者の３回目接種率の平均が約７４％で、全国全道の約４

７％と比較して高い接種率となっております。年代別の接種状況は配布資料をご参照下さ

い。 

次に、ワクチン接種に関する新たな情報についてでございます。 

まず、オミクロン株対応ワクチンについてでございます。このワクチンはオミクロン株

と従来株を含むワクチンで、１０月中旬頃からワクチン供給の見込みでしたが、国におい

て時期を前倒しにする検討が進められています。接種対象は１、２回目の初回接種を完了

している方で、３回目、４回目接種済の方についても一定の間隔をあけて、１回のみ接種

が受けられる予定です。対象年齢や接種間隔等につきましては、まだ示されておりません

ので、詳細が明確になり次第、周知を予定しております。 

次に、５～１１才の小児ワクチン接種についてでございます。小児ワクチン接種はオミ

クロン株流行下では、エビデンスが十分でないことから、努力義務の規定は適用されませ

んでしたが、９月上旬から努力義務が適用される予定です。 

また、３回目接種につきましても、ワクチンの薬事承認がされましたが、接種間隔や開

始時期等の詳細については示されておりません。こちらも詳細が明確になり次第、周知い

たします。 

なお、本日９月６日午後２時から全国自治体説明会が開催され、詳細について示される

ものと思いますので、その情報につきましては改めてチラシ等で周知いたします。 

次に、災害時における協力協定の締結についてご報告を申し上げます。 

令和４年７月１日、ヤフー株式会社と災害に係る情報発信等に関する協定を締結いたし

ました。本協定は、ヤフー株式会社の社会貢献事業のひとつとして、災害発生時の自治体

対応を情報発信面から支援いただくものであり、町公式ホームページへのアクセス集中負

荷軽減のため、ヤフーサーバー上にコピーとして保存されるいわゆるキャッシュサイトを

表示することや、ヤフージャパンアプリ及びヤフー防災速報アプリで町独自の防災災害情
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報を配信することが可能となる内容となっております。ヤフー株式会社が運営するヤフー

ジャパンはご承知のとおり、メジャーなインターネットサービス提供事業者の 1つであ

り、知名度、利用度も高く、情報発信において強力なサポートを得られるものと期待して

いるところです。現在、運用に向け準備中でありますが、運用開始後は住民の皆様にアプ

リの紹介や利用方法について周知を行い、災害情報発信ツールのひとつとして活用してい

きたいと考えております。 

次に、江差町とヤマト運輸株式会社との包括的連携に関する協定書の締結についてご報

告申し上げます。 

本件につきましては、既に新聞等で報道されておりますが、７月１２日に執り行いまし

た調印式によりまして、町内に江差かもめ島センターとして宅急便センターを構えるヤマ

ト運輸株式会社函館主管支店との包括的連携協定を締結したところであります。 

本協定は、両者がそれぞれの資源を有効に活用し、安全安心な地域づくりをはじめ、災

害対策、環境維持、保全、地域福祉事業などにおいて、協働して取り組むことを目的とし

ているものでございます。引き続き安全安心な地域づくり等の協働事業に取り組んでまい

りますので、ご理解下さいますようお願い申し上げます。 

最後に、寄附採納についてご報告申し上げます。 

令和４年８月２５日、江差町字水堀町６番地２合同会社ユーラス江差風力 代表社員 株

式会社ユーラスエナジーホールディングス 職務執行者 高瀬達秀様より、現金１６０万円

のご寄附がございました。 

同社は、各発電所がある全国の自治体に地域振興のためにと寄附を行っており、当町も

平成２７年度から毎年ご寄附をいただき、学校図書をはじめ、町道路線ＬＥＤ化など町設

備の充実化に充てさせていただいているものでございます。この度の使途につきまして

は、昨年度から充実を図ってまいりました、町立小中学校児童生徒が使用する学習支援用

スキー用具整備に活用させていただきます。 

次に、令和４年８月２９日、江差町字砂川１１番地３、株式会社北辰運輸 代表取締役 

矢原幸康様より、子供たちのスポーツ振興の充実に役立てていただきたいと、現金１００

万円のご寄付をいただきました。令和２年度より毎年寄附いただき、寄附総額は４００万

円となりました。 

ご寄附いただきました１００万円につきましては、小学生スポーツ団体への支援に活用

させていただきます。 

なお、これらの寄附につきましては、いずれも今定例会において補正予算案として上程

させていただいております。 

以上、ご寄附がありましたことをご報告申し上げますとともに、改めて、ご厚志に厚くお

礼申し上げます。 

 

（議長） 

以上で、行政報告を終わります。 

 


